
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания первого заместителя декана экономического факультета  

с представителями совета обучающихся 

 

 

14.10.2021 № 44/17-02-42 

 

 

Председательствующий – В.О. Титов, первый заместитель декана, председатель учебно-

методической комиссии 

 

Секретарь – Н.А. Шихалева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление 

 

Присутствовали:  

 

Член совета обучающихся Д.О. Бикмухаметова 

Член совета обучающихся Ф.Э. Гусейнова 

Член совета обучающихся Е.А. Ренжин 

Член совета обучающихся А.Д. Филатчев 

Член совета обучающихся Ф.Л. Юсифов 

 

Повестка дня: 
1. Об организации учебной практики в рамках проведения Всероссийской переписи населения 

2. О выборах в совет обучающихся 

3. О формате обучения в связи с ростом заболеваемости коронавирусом 

4. О переводах и восстановлениях 

5. О формате взаимодействия администрации факультета с советом обучающихся 

 

1. Об организации учебной практики в рамках проведения  

Всероссийской переписи населения 
В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов 

 

В Учебный отдел поступили заявления обучающихся по вопросу прохождения практики 

в формате участия во Всероссийской переписи населения. В ближайшие дни будут направлены 

ответы обучающимся. 

От администрации факультета направлено предложение о возможности введения 

формата обучения с использованием информационно-коммуникационных технологий (далее 

ИКТ) для тех обучающихся, которые будут участвовать в переписи. 
О механизме перезачета дисциплины Учебного плана (курсовая работа/практика) будет 

проинформировано дополнительно. 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 

2. О выборах в студенческий совет 
Ф.Л. Юсифов, В.О. Титов 

 

Выборы в президиум совета обучающихся планируется проводить после введения 

представителей первых курсов бакалавриата и магистратуры в состав совета. 
Изменения в положение о совете обучающихся, включая возможность электронного 

согласования с использованием системы «Криптовече», можно будет внести после 

выборов. За консультациями можно обращаться к Ятиной Людмиле Ивановне.  

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению 
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3. О формате обучения в связи с ростом заболеваемости коронавирусом 
А.Д. Филатчев, В.О. Титов, Ф.Э. Гусейнова 

 

В настоящее время нет информации о смене формата обучения. Продолжаем 

работать в смешанном формате. 
На определенное время переводятся в формат с использованием ИКТ группы, где 

кто-то из обучающихся заболел или имел контакт с заболевшими коронавирусом.  

3.1. Присутствующим принять информацию к сведению 
 

 

4. О переводах и восстановлениях 
Д.О. Бикмухаметова, В.О. Титов 

 

Д.О. Бикмухаметова рассказала о ситуации, возникшей в ее группе (2 курс 

программы «Математические методы в экономике») в связи с переводами на бюджет и 

переводами из других вузов. 

В группу должны были перевести девушку из другого университета, которая была 

наравне по баллам со студентом нашего университета, и приняли ее. Впоследствии она 

отказалась учиться на программе, а бюджетное место просто пропало. Представитель 

Учебного отдела посоветовал обращаться в совет обучающихся и формировать инициативу 

на этот счет. Что мы можем сделать для защиты наших обучающихся ввиду перевода на 

бюджет, и какие преимущества они могут иметь по сравнению с другими обучающимися? 
В.О. Титов обещал обсудить вопрос с заместителем начальника Учебного 

управления О.Е. Ремизовой и сообщить о результатах на следующей встрече.  

4.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 
 

5. О формате взаимодействия администрации факультета с советом 

обучающихся  
В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов 

 

В.О. Титов предложил использовать накопленный за период пандемии опыт и 

попросил в этой связи аккумулировать вопросы обучающихся, например, через старост 

групп, и давать обратную связь о текущих ситуациях в учебном процессе. Для обращения 

по любым вопросам планируется оперативный поиск непосредственно решения или лица, 

в чей компетенции находится данный вопрос. Также есть возможность приглашать в 

рабочее время на встречи должностных лиц учебно-научного подразделения университета 

для получения исчерпывающих ответов. 
В.О. Титов обещал со своей стороны информировать совет обучающихся о научно- 

практических мероприятиях и образовательных возможностях, предоставляемых 

университетом. Предложения могут быть очень ограничены по времени, желательна 

эффективно налаженная с советом обратная связь.  

5.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 

 

Председательствующий В.О. Титов 

 

 

Секретарь Н.А. Шихалева 


